

POTINS POLITIQUES

Jean-Paul Guinnard



POÉTIQUE Mardi, le commandant de corps **Markus Gygax** a remis sur la base aérienne de Dübendorf (ZH) le commandement des Forces

aériennes à son successeur, le divisionnaire Aldo C. Schellenberg. Pour marquer les esprits, il a fait ses adieux en citant l'écrivain et pilote français Antoine de Saint-Exupéry: «Pour ce qui est de l'avenir, il ne s'agit pas de le prévoir, mais de le rendre possible.» En voilà une belle allusion au Gripen. En clair, suffit pas de vouloir un nouvel avion de combat, il faut s'en donner les moyens. Un poil plus poétique que le «Je suis persuadé que le Gripen, c'est le meilleur» du conseiller fédéral Ueli Maurer.

Monika Flueckiger/LDD



ZORRO **Christian Levrat** ne jongle pas seulement entre la présidence du PS et le Conseil des Etats. Cette semaine, il s'est

également souvenu qu'il était un enfant de Vuadens. En pleine session, il a quitté Berne dare-dare pour défendre le syndic radical et son projet de vendre des terrains à l'entreprise Bumotec face à des citoyens remontés contre cette installation. Et ça a marché. Un socialiste en sauveur de l'économie régionale, ça mérite presque une statue au centre du village.

Keystone/Gaetan Bally



STYLE Le Conseil fédéral a eu la bonne idée de soutenir la création d'un parc technologique. Un seul parc? **Christine Bulliard-**

Marbach en a fait son combat. Après des heures de débats et plusieurs navettes entre le Conseil national et le Conseil d'Etat, une formule plus adéquate a enfin été trouvée. Le Conseil fédéral soutiendra donc la création d'un parc technologique «localisé dès le début sur plusieurs sites, qui forment un réseau et collaborent avec les hautes écoles, dans le respect de l'équilibre entre les régions». On n'y est pas arrivé du premier coup, mais il fallait le faire!

Monika Flueckiger/LDD



PÈRE Ça le fait sourire, mais ça doit le gratifier un peu aussi. **Pierre-François Veillon**, conseiller national (UDC/VD) et vieux

briscard de la politique de son canton (il y a été conseiller d'Etat avant de gagner Berne), n'en revenait pas de sa dernière session. Devant le défilé des visiteurs du Palais fédéral, on n'a cessé de le reconnaître ou de le présenter comme le «père de Vincent». Vincent Veillon, la star de l'émission «120 secondes». Mais oui, vous savez, le fils de... ah comment déjà?

Yvain Genevay



IDENTITÉ Jeudi, lors du débat sur l'adoption par les couples homosexuels, le parlementaire UDC **Oskar Freysinger** est monté à la

tribune du Conseil national et s'est interrogé sur l'identité sexuelle que les parents homos transmettent à leurs enfants. Le Vert Antonio Hodgers lui a répliqué, toujours à cette même tribune: «Je n'ai pas eu de père. Est-ce que pour autant vous diriez que j'ai des problèmes d'identité?» «Oui!» a rétorqué l'UDC, en se marrant. Et c'est un type qui porte une queue-de-cheval qui lui dit ça...

Yvain Genevay



PRIORITÉS **Philippe Nantermod** signait cette semaine un communiqué des jeunes libéraux-radicaux, pour se moquer du conseiller

national Dominique de Buman (PDC/FR) et de son combat contre les sacs plastiques. Et de remercier ironiquement le Fribourgeois pour un combat aussi primordial à la société et utile aux tortues du Léman et aux dauphins du monde entier. Pourtant, au lieu de dénoncer, le Valaisan ferait bien de se concentrer lui aussi sur les vraies priorités. Il pourrait par exemple et enfin nous dévoiler les projets pour le Valais du candidat au Conseil d'Etat Christian Varone, dont il est le chef de communication.